

11.05.2012 - 13:28 Uhr

L'Assemblée des délégué(e)s de l'USS demande un changement de cap Des rentes meilleures avec AHVplus

Bern (ots) -

Les délégué(e)s de l'Union syndicale suisse (USS) ont décidé d'améliorer les rentes AVS à l'aide d'un projet intitulé AVSplus. Ce sont surtout les rentes des bas et moyens revenus qui devront être substantiellement augmentées. Cette décision représente un tournant dans l'histoire de l'AVS : après une vingtaine d'années de défensive en cette matière, les délégué(e)s de l'USS ont désormais posé la première pierre d'un nouveau développement social de cette assurance.

Ils ont décidé à l'unanimité que l'évolution future de l'AVS devrait répondre au moins aux principes suivants :

- pas de baisse des rentes, - des hausses des rentes correspondant à au moins une 13e rente mensuelle, la hausse pour les bas et moyens revenus devant être particulièrement marquée, - une amélioration des rentes via l'AVS, dont le financement repose sur le système de la répartition, et la possibilité d'une augmentation des cotisations, toujours selon le même système.

La prochaine Assemblée des délégué(e)s de l'USS se prononcera, le 16 novembre 2012, sur un modèle d'AVSplus concret.

Contact:

Doris Bianchi, (079 564 67 67), secrétaire dirigeante de l'USS, et Ewald Ackermann (079 660 36 14), service de la communication de l'USS, se tiennent à votre disposition pour tout complément d'information.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003695/100718264> abgerufen werden.